



小田原城北 ロータリークラブ

DISTRICT No.2780 KANAGAWA JAPAN

BUILDING COMMUNITIES BRIDGING CONTINENTS 地域を育み、大陸をつなぐ

第1694回

点鐘 中村 維孝会長
司会 金山 慶昭副幹事
斉唱 「我等の生業」

出席報告	会員数	出席	M.U	出席率
3月8日	52(48)	40	1	85.42%
3月1日	52(48)	38	2	83.33%
2月22日	52(48)	40	1	85.42%

【出席報告】菊地 義雄委員

【欠席者】 8名

斎藤 永・須藤 公司・佐須 智明・内山 修一
杉本 博愛・一寸木 信雄・石内 正彦・所 真人

【今回メーニューアップ】

斎藤 永（米山）

【前回メーニューアップ】

渡部 重海（アクト）

【ビジター】

石森 公夫（アクト）

《慶事祝福》

【誕生日】

須藤 公司さん（3月11日）

【結婚記念日】

三宅 常公さん（3月11日）・木村 順弘（3月11日）

太田 忠さん（3月13日）

会長挨拶

中村 維孝会長

「北京で蝶が羽ばたくとニューヨークで嵐が起こる」これを量子科学ではカオス理論の中でバタフライ現象と言うそうですが、何も関係のないような事が実は深くつながっているということのようです。

3月は「識字率向上」月間です

例会場及事務所

毎週 火曜 12時30分

〒250-0211

小田原市鬼柳172-9

小田原卸センター内会議室

TEL 0465-37-1222

FAX 0465-37-7377

<http://www.odawarajhrc.jp>

E-MAIL :info@odawarajhrc.jp

会長 中村 維孝 幹事 竹村堅一郎

副会長 露木 清勝 副幹事 金山 慶昭

クラブ会報委員会 志澤 昌彦委員長



2011年3月8日(晴) 第1538号

情報革命と言われて久しいのですが、昨今のチュニジアから始まった市民革命がエジプト、リビアに飛び火し、あっという間に体制が変わってしまいます。この裏にはインターネットの情報の力が大きく作用しているようです。マスメディアではなく個人の情報発信力が非常に大きくなってきたことをつくづく感じさせられます。一昔前と違いこの情報の力によって世界は狭くなりました。最近テレビを見ましたらリビアの事件でマグロの値段があがっているとのことです。日本のマグロはリビアの付近でとれるからだそうです。

私達の身近に起っている事が確実にどこかでつながっている…蝶が羽ばたいた結果であると言えます。

先週の日曜日に諏訪の原公園で植樹をいたしました。ご参加頂いた方ありがとうございました。植樹を行ったことがいろいろな形で社会に影響を及ぼすと思います。有り難うございます。

幹事報告

竹村 堅一郎幹事

地区よりニュージーランド地震災害支援ご協力のお願いが来ています。2月22日にニュージーランド第9970地区クリストチャーチ付近で地震が発生し、大きな被害がありました。募金箱を回しますのでご協力のほどお願ひいたします。

委員会報告

国際交流プロジェクト 本多純二リーダー

3月6日のムクゲの植樹に協力いただき有り難うございま

す。テグとの姉妹提携時の契約書が出てきましたので、皆さんご確認ください。

辻村彰秀次年度幹事

例会後に次年度理事の打合せを行います。

志澤昌彦会員

3月13日に地下街で小田原市無尽蔵プロジェクトによる環境ネットワークまつりとマルシェが開催されます。遊びに来てください。

卓話



「So Far So Near」

ガンゾリグ・ロブサンジャムツ君

近年モンゴルの首都ウラーンバータルで社会問題を引き起こしている原因であるゲル地区（スラム街）の開発。伝統と文化を重視した集合住宅の設計。都市計画面でもモンゴルに合わせている。

ロータリーの米山奨学生を頂くようになってから様々な面で成長することができました。学内の卒業制作優秀賞や非常勤講師賞を受賞し、建築学会が主催する建築祭で審査員長特別賞を受賞しました。また6月には近代建築と言う建築の雑誌に載ります。このように評価されてとても嬉しかったですが、建築祭の決勝戦に行けなかったことを悔しくも思っています。これからは自分に足りない分を補えるよう取り組みます。自律神経失調症で倒れた大学2年の春休みはどうなるかと思いましたが、皆さんのお陰でここまで大きく成長できたと思います。米山奨学生になれたこと、作品が評価されたことを大きな自信にしてこれからもがんばります。

モンゴルに帰国してからの進路はまだ決まっていませんが、しばらくの間は人脈作りに専念します。モンゴルの政府や役所の仕組みを勉強したいです。その後は横浜国立大学の大学院に国費留学生として入学したいです。将来は住宅会社を設立し、モンゴルを良い方向に変えて行きたいです。小田原城北RCの皆さんと縁があつて出会いました。この御縁を大切にし、これからも連絡を取って行きたいです。また、仕事上で関係を持つことができるよう努力します。



次回3月22日は「エコ再考」です。